

Protagonistas palmeros serán condecorados



Mauricio Herrera Vélez



Philippe Genty



John Noal



Antonio Guerra De La Espriella



Eliseo Restrepo Londoño

Fedepalma concederá la Orden al Mérito Palmero a 9 representantes que encarnan el empuje y la visión palmera. La Junta Directiva de Fedepalma aprobó conceder esta condecoración a Mauricio Herrera Vélez, Rafael Espinosa Rentería, John Noal, Antonio Guerra de la Espriella, Eliseo Restrepo Londoño, Philippe Genty, Industrial Agraria la Palma S.A., Promociones Agropecuarias Monterrey Ltda & S en C.S., Palmas Oleaginosas de Casacará Ltda.

Esta condecoración es una manera de exaltar los méritos de las personas, entidades o instituciones que ha contribuido al mejoramiento y al bienestar del sector palmero y del país.

El próximo 22 de octubre en el marco de la celebración de los 40 años de Fedepalma se hará entrega de la condecoración.

Ortopedistas interesados en Fedepalma

La Sociedad Colombiana de Cirugía Ortopédica y Traumatología invitó al Presidente Ejecutivo de Fedepalma, Jens Mesa Dishington para dictar una charla "Experiencia exitosa de un gremio" en el marco del Curso Gremial y de Investigación en ortopedia y trumatología que se realizó el 18 y 19 de agosto en Bogotá.

En la exposición que hizo Jens Mesa presentó una visión del sector palmero colombiano, su organización, el proceso de adaptación del gremio a las necesidades de crecimiento sectorial y las estrategias desplegadas para dinamizar la gestión gremial. ☼